

En raison d'un mouvement de grève d'une partie de notre personnel, les éditions La Montagne du Puy-de-Dôme ne sont disponibles qu'en versions numériques. Nous vous prions d'accepter nos excuses. [Plus d'informations.](#)

Saint-Beauzire

Le Groupe Icare s'engage pour Octobre rose

Publié le 19/02/2023



A l'occasion d'Octobre Rose, un chèque d'un montant de 5.460 euros a été remis à la Ligue contre le Cancer du sein ©

Droits réservés

Saint-Beauzire. Le Groupe Icare s'engage pour Octobre rose 2022. santé. A l'occasion d'Octobre Rose, le Groupe Icare a décidé de s'engager aux côtés de la Ligue contre le cancer et de mettre en place une opération sur ses sites français de Saint-Beauzire et de Martillac (33) afin de sensibiliser l'ensemble de ses collaborateurs. Tout le mois d'octobre, une grande collecte de soutien-gorge a été organisée avec un double objectif : reverser 10 € par soutien-gorge déposé à la Ligue contre le cancer du sein et reverser l'ensemble des dessous récupérés à l'association « Le Relais » pour être recyclés dans le cadre de la production de chiffons d'essuyage pour l'industrie ou pour la fabrication de matières comme un isolant. À l'issue de cette opération, 546 soutien-gorge ont été comptabilisés (303 sur le site de Martillac et 243 sur le site de Saint-Beauzire). Un chèque d'un montant de 5.460 € sera donc transmis à la Ligue contre le cancer du sein pour soutenir le

financement de la recherche, financer des prothèses mammaires, des aides à domicile pour les personnes malades ou encore des séances de soins socio-esthétiques. Une opération solidaire, soutenue et plébiscitée par les 180 collaborateurs du Groupe sur ses sites français.

SAINT-BEAUZIRE

AILLEURS EN VIDÉO

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant
à notre questionnaire.

[Je donne mon avis](#)